

東光寺たより 1

諸行無常の響きあり



先日5日に当山の前寺庭の一周忌に遥々埼玉から献茶に来られたお茶の家元が亡くなられたと訃報が入りました。享年51でした。葬儀にお参りしつつ後輩でもあり莫逆の友でもある師の訃報に涙を流した住職でした。謹んで哀悼の意を表します。合掌

そうちゃん出動です



近所の老人福祉施設に慰問に行ってきたんだ。利用者さんは僕を温かく迎えて下さり地域の貢献に一役買う事が出来てとっても嬉しいんだワン。またお声が掛かったら行きたいんだワン。

御礼参りに行きました。1/21



当山の大般若で以前花を添えて下さったギター奏者の居倉健さんのライブに三宮へ此度、御礼を兼ねて行ってきました。当代随一のギターテク並びに師のお人柄に触れる事が出来ました。また御縁が有りましたら来て下さること間違いなしです。皆さんお楽しみに



御礼参りに行きました。1/29

当山の大般若會に法話に来て下さった福山薬師寺の大滝清延師のお寺では此度、信徒会館が出来たとの事で御祝に駆け付けた住職です。

お参りの方が安心して参れるような様々な工夫及び完成の運びに至るまでの幾多の労苦を感じる事が出来ました。福山を離れる時に師は法縁の証として真言宗の袈裟を小生に贈って下さいました。

お薬師様の御縁を感じた一刻した。



御礼参りに行きました。2/22

当山の大般若で以前、花を添えて下さった久嶋みさちさんの芸能 20 周年御祝に東京へ行ってまいりました。芸能 20 周年ということで感動もひとしおでした。そして必死に積み上げてきたものは裏切らない、まさにこの言葉がぴったりの記念ライブでした。

これからも活躍祈念致します。



当山副住職についてのご報告

かねてより新住職の入寺と並行して副住職就任の案件も進めてまいりましたが此度 3/12 に本山で無事に式を挙行致しました。本人やや緊張気味でしょうか(・・?)何はともあれ幸多からん事を



正木和尚 おおーボクも応援するワン

3 月に入り忙しい日々を過ごしていますが・・・ボクも看板犬として責務を全うしたいと思うんだ。

皆さんよろしくお願いまーす 🐕

